

### Quelques chiffres

Les postes du Canada ont transporté gratuitement, l'année dernière, 165,000,000 de journaux, représentant seize millions et demi de livres.

Elles ont transporté 123,000,000 de lettres pesant environ 5,000,000 de livres.

Le coût des transports postaux a été de \$4,197,000. La réduction du port des lettres de 3 cents à 2 cents, produira une diminution immédiate de recettes de \$650,000.

Le port des journaux à  $\frac{1}{2}$  cent la livre, produira \$82,000.

Si le gouvernement exclut de l'affranchissement les journaux hebdomadaires circulant dans un rayon de 10 milles, ce revenu sera diminué de \$17,000.

Les droits sur le sucre sont augmentés de manière à produire une augmentation de revenu de \$250, 000.

### Le calendrier Grégorien en Orient

La question de l'adoption du calendrier grégorien fait de sérieux progrès en Orient. La Roumanie, qui n'avait pas paru s'y intéresser jusqu'ici, manifeste aujourd'hui les dispositions les plus favorables.

### Une révélation du R. P. Abel, S. J.

A la fin du carême, le R. P. Abel, jésuite éminent dont la renommée est grande dans toute l'Autriche, prêchant à Vienne, vint à parler de l'action maçonnique dans une de ses conférences aux hommes. Devant une foule considérable d'auditeurs, le célèbre religieux s'exprima ainsi :

“ Ne croyez pas, chers messieurs, que l'influence de la franc-maçonnerie ne s'exerce que contre l'Eglise. Elle n'épargne pas davantage la société civile. En voulez-vous un exemple ? Le voici : En 1784, il y eut à Francfort une réunion extraordinaire à la *Grande loge élective* : un des membres mit aux voix la condamnation à mort de Louis XVI, roi de France, et de Gustave, roi de Suède. Cet homme s'appelait Abel, c'était mon grand-père. ”

Ces paroles firent une impression profonde sur l'auditoire.